

Le ministre vénézuélien de la défense condamne les faits violents au parlement



Caracas, 6 juillet (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a condamné les faits violents au Palais Fédéral Législatif, survenus après un meeting à l'occasion du Jour de l'Indépendance.

Sur son compte social twitter, Vladimir Padrino a appelé les secteurs de l'opposition vénézuélienne à condamner aussi la violence qui a fait plus de 90 morts ces derniers mois dans ce pays sud-américain.

Le ministre vénézuélien de la défense a également lancé un appel à une entente nationale moyennant l'Assemblée Nationale Constituyente dont les membres seront élus le 30 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134743-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-condamne-les-faits-violents-au-parlement>



Radio Habana Cuba